



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

### Message du premier ministre du Canada

C'est avec un grand plaisir que je vous souhaite la bienvenue à la deuxième édition du Festival des saveurs de Saint-Michel.

Ce festival arrive réellement à mettre en valeur toute la diversité qui fait l'excellence du Canada et encourage les participants à faire connaître aux autres une partie de leur patrimoine, tout en mettant en lumière les différentes cultures représentées et des entreprises qui sont au cœur même de la communauté et de notre économie.

Pendant deux jours, ce festival rassemblera les gens de manière unique, ce qui contribuera à rendre notre pays plus fort. Je tiens à féliciter tous ceux et celles qui ont participé à l'organisation de cette activité très agréable et à les remercier du fond du cœur pour tout ce qu'ils font.

J'espère également que tous les visiteurs en repartiront le sourire aux lèvres et la joie au cœur.

Avec mes salutations les plus chaleureuses,



Ottawa  
2024

Bravo!  
Justin

### LES BOSS DU QUÉBEC (R.A.P DU FLEUR DE LYSÉE)



UN LIVRE INCONTOURNABLE SUR  
L'HISTORIQUE PLURICULTURELLE DES 35 ANS  
DU HIP-HOP QUÉBÉCOIS PAR VLADIMIR DELVA

[www.kapoislamort.com](http://www.kapoislamort.com)

## CE QUE J'AI APPRIS DE MES ANNÉES DE PRATIQUE JOURNALISTIQUE - PART 3



Dans le journalisme, la hashtag#curiosité n'est pas un défaut, mais une vertu indispensable. Être journaliste, c'est se confronter en permanence à une multitude de sujets, allant des plus captivants aux plus techniques : une réforme du système de santé publique, une étude sur la culture ou encore les discours politiques sur des crises complexes. Face à cette diversité, la curiosité devient le moteur qui permet de plonger dans l'inconnu avec enthousiasme.

Elle alimente l'envie d'explorer, de poser les bonnes questions et de comprendre des enjeux parfois ardues. Plus encore, la curiosité pousse le journaliste à traduire ces informations en des récits accessibles et vivants, permettant au public de s'appropriier des réalités parfois éloignées de son quotidien. Sans ce désir d'apprendre et de transmettre, le journaliste risque de perdre la passion pour son métier.

La curiosité offre également une perspective humaniste : elle incite

à s'intéresser aux histoires, aux enjeux et aux hashtag#voix souvent laissées dans l'ombre. Elle garantit une information diversifiée, pertinente et ancrée dans la réalité.

En définitive, la curiosité, au-delà de sa simple définition, est une véritable disposition intellectuelle et morale. Elle consiste à maintenir un effort permanent pour rechercher le savoir et comprendre la vérité dans toute sa complexité. Mais la curiosité ne s'arrête pas là : elle s'inscrit également dans une perspective éthique en intégrant des principes de justice sociale. En cela, elle ne se limite pas à une quête individuelle de connaissance, mais vise aussi à contribuer au bien commun. Ces valeurs – savoir, vérité, et justice sociale – sont essentielles pour mieux comprendre les enjeux du monde qui nous entoure, éclairer les zones d'ombre, et enrichir le débat public avec des perspectives nouvelles, différentes et pertinentes.

Extrait :Cyrille Ekwalla